

市制施行10周年、節目の年

年頭のどきどき

つくばみらい市長 片庭 正雄



新年あけましておめでとうございませう。

皆様にはお健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、旧年中は、市政運営にあたり、多大なるご支援を賜りましたことに、心より感謝申し上げます。

昨年、当市にとりまして大変喜ばしい出来事がありました。

（関東経済新聞社から毎年公表されている「全都市ランキング」の中の「成長力ランキング」において当市は、全国第1位を獲得しました。

加えて秋には、市の人口が

5万人を達成するなど、まさに「成長」を実感する1年でありました。

全国的に見ても人口減少社会と言われる中で、当市においては、つくばエクスプレスの開通や「みらい平地区」の開発によって、子育て世代をはじめとした人口が順調に増加し、にぎわいと活気が生まれています。これもひとえに、市民、議会、各種団体、各事業所の皆さま、そして市行政が一体となった努力と熱意の結果と受け止めております。

本年は、全国すべての自治体で進めている「地方創生」を本市でも本格的に取り組むとともに、当市をさらに「成長」させ、従来より住んでいらっしやる方、縁あって住み始めた方、すべての皆さまに「住んで良かった」「住み続けたい」と思っていただけのようなまちづくりを引き続き邁進して参ります。

そして、当市の施策目標であります「みらい」を担う子どもたちに誇れるまちづくりに向けて「積極的に各種事業に取り組む所存です。

また本年は、当市が市制施行10周年の節目を迎える年でもあります。

平成18年3月27日に旧伊奈町と旧谷和原村が合併し、つくばみらい市が誕生して10年となるこの記念すべき年を、「10周年記念イヤー」とし、3月27日に執り行う「市制施行10周年記念式典」などさまざまな事業を展開して参ります。

10周年記念事業には、市民の皆様も参加していただける企画もございますので、どうぞ積極的にご参加いただき、ともに市制施行10周年を盛り上げていただければ幸いです。

結びに、市民の皆さまのご多幸をご祈念申し上げ、年頭のどきどきといたします。